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広島東南ロータリークラブ

週報2019年 5月2０日 (第 2736回例会 )
例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡ 241-1111

事務所 リーガロイヤルホテル広島 13階 ℡ 221-4894
会長 吉田信秀 幹事 大井克元

５月は「青少年奉仕月間」です

本日の例会

スケジュール

12:30 点 鐘

ロータリーソング｢我等の生業｣

来客紹介 (親睦委員会)

会食

12:45 会長時間 (吉田会長)

幹事報告 (大井幹事)

委員会報告

・出席報告 (出席委員会)

・その他

同好会報告

Ｓ .Ａ .Ａ .
13:00 プ ロ グ ラ ム

13:30 点 鐘

会長時間

○連続出席１００％会員(５月表彰分)

細田正雄会員 28年 伊藤正樹会員 21年
行武治子会員 20年* 神辺眞之会員 16年
平岩由紀雄会員 15年* 岩田久夫会員 10年 *
守下康弘会員 ６年 赤川浩二会員 ３年
渡邉直樹会員 ３年 髙木康一会員 ２年
馬場﨑好美会員 ２年 (*記念品あり)

幹事報告

○例会終了後、次年度理事役員会開催
○本日 18:30 ～本年度･次年度合同クラブアッセンブリー開催
本日のプログラム

次回例会（５月２７日）

｢ 新会員スピーチ ｣
安東 則好 会員 (株式会社フジタ)

｢未来を豊にする脳の使い方｣
Smile Labo Collet 代表 田中よしこ 様

お知らせ
今後 の予定

★本･次年度合同クラブアッセンブリー
と き ５月20日(月)18:30～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島
出 席 (本･次)理事,役員,委員長,リーダー

★インターアクト指導者研修会
と き ５月25日(土)13:00～
ところ 修道中学･高等学校

○第24回全日本ＲＣ親睦合唱祭
と き ５月25日(土)12:30～
ところ 郡山市(ホスト:郡山南RC)

○会員名簿用写真撮影
と き ５月27日・6月3日(月)

11:30～12:30
13:30～14:00

ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島
★第４回経営研究会
と き ６月４日(火)18:30～
ところ 日本放送協会 広島放送局
(懇親会) ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

講 師 日本放送協会 広島放送局
技術部長 飯塚 正人 様

演 題 ｢放送メディアの発展｣
○最終例会･懇親会 (例会変更)
と き ６月24日(月)18:30～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

米山功労者(第1回)表彰 天野國幹会員

在広ＲＣ例会臨時変更のお知らせ

05/29(水) 広島陵北RC→夜間例会
05/30(木) 広島北RC→休会
06/18(火) 広島西南RC→夜間例会
06/25(火) 広島西南RC→休会
06/27(木) 広島安佐RC→夜間例会

6月24日(月)の当クラブの例会は

最終例会・懇親会です

18:30～ 於ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

2019-20年度 会長

マーク・ダニエル・マロ―ニー
Decatur ロータリークラブ

アラバマ州（米国）

税法、遺産、農業法を専門とする

Blackburn, Maloney, and Schuppert

法律事務所 社長

米国弁護士協会とアラバマ州弁護士協会

アラバマ州法律協会の会員

1980年にロータリークラブ入会

１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか
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前回 2019年５月１３日例会

卓話「“いのちの電話”の取組について」

社会福祉法人 広島いのちの電話 理事・研修部部長 樋口 啓子 様

本日の卓話は天野先生の紹
介で、社会福祉法人広島い
のちの電話の理事で研修部
部長の樋口啓子さんに、い
のちの電話の取組について
お話しを頂きました。
樋口さんと「いのちの電

話」の関わりは、今から４２年前に関西い

のちの電話で相談員の養成のための研修に

携わったのが契機だそうです。そして広島

に帰ってこられて、広島にも「いのちの電

話」を作りたいと思い活動を開始され、７

年かかってようやく「広島いのちの電話」

が設立できたそうです。今年の３月で設立

３０年を迎えたとのことでした。

そもそも「いのちの電話」の起こりは、

６６年前の英国ロンドンで、教会の牧師が

自分が関わっていた少女が亡くなったこと

に端を発し、この少女を何とか救えなかっ

たかと悩み考えた結果、電話での相談を始

めたのが起源だそうです。日本においては

ドイツ人宣教師のルツ・ヘットガンプさん

と言う方が、女性刑務所の服役者からの相

談を電話で受けたのが始まりで、東京いの

ちの電話が発足したのだそうです。いのち

の電話の相談員はプロでは無く、一般の人

が研修を受けてボランティアで行うのが特

徴で、サマリタンズ「良き隣人」と呼ばれ

るそうです。

いのちの電話の特徴の一つとして、２４

時間３６５日いつでも繋がると言うことだ

そうで、今死にたいと思っている人が、「今

日はお盆だから死ぬことを考えるのは止め

ておこう。」とか、「今日はもう夜もおそ

いから止めておこう。」なんて考える訳も

ないので、３６５日２４時間の受付を行っ

ているとのことでした。

そして、もう一つの特徴として、「匿名

性」だそうです。電話で相談する人も、電

話を受ける人も互いに挨拶することも、自

己紹介することもなく、いきなり「死にた

い・・・」から会話が始まるのだそうです。

そして下手な応答をすれば怒鳴られる、相

手が一旦電話を切ればそこで終わり、まさ

に一期一会と言うことだそうです。

いのちの電話は、女性が電話を受けるの

で、男性が卑猥な会話をしてマスターベー

ションをする。そんな電話が多いのが最初

の課題だったそうです。そんな中でも相談

者からの電話を受けて、寄り添うことが出

来て、「繋がって良かった」と言われるこ

とが、相談員にとっての最大のエネルギー

の源になるそうです。

最近は夜中に高齢者の方からの相談が多

いのだそうです。そしてずーっと聞いてい

るとだいたいは「死にたい。」と言うけど、

実は「死ぬのが怖い。」と伝わって来るそ

うです。また、最近悩んでいるのが、小中

学生からの相談だそうで、「いじめ」や「虐

待」が関係しているそうです。 DV と虐待
は密接な関係があり、まさに暴力の連鎖が

起こっているのだそうです。そんな子供達

からの電話がかかって来ると「よく架けて

きてくれたね。」と心の中で思うのだそう

です。

いのちの電話の相談員はただひたすら聴

くことに集中するそうです。聴いているう

ちに何が言いたいのか伝わってくるそうで

す。固定観念や自らの価値観を持って聴い

ていると「作話じゃないの？」と思えるよ

うなケースでも、ただひたすら聴いている

と、何かが伝わって来る、相談者も何かが

伝わっていると感じるようになるのだそう

です。「傾聴」と言うことばは、「十四の

心をもって耳を傾ける」と書くように、「私

はあなたの話を聴いていますよ。」との姿

勢がとても大切だそうです。

まさに、「傾聴」は命を救う。と言うこ

とだそうです。

日頃の支援の感謝と、今後も継続して支援

をして頂けるようにとの依頼の言葉で卓話

を結ばれました。

（報告：プログラム担当リーダー 上田康博）
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地区研修・協議会参加報告

次年度幹事 佐々木 誠

2019 年 5 月 11日（土）広島国際会議場にて午後 1 時よ
り国際ロータリー第 2710 地区 2019 － 20 年度地区研修
・協議会が開催されました。当クラブからは衣笠会長エ

レクトをはじめとして早田次年度副会長、佐野・森原・

中畝次年度理事、髙橋・谷井・赤川次年度リーダー、要

田・髙西・宝迫次年度委員、次年度幹事佐々木誠の 12 名
が参加致しました。

合同本会議第一部は晝田ガバナーエレクトの点鐘、国家
斉唱、ロータリーソング「奉仕の理想」合唱で始まりま
した。
主賓のご挨拶に続き、晝田ガバナーエレクトより「次年
度 RI テーマと地区運営方針」につきご説明がありまし
た。
2019 － 20 年度国際ロータリー マーク･ダニエル･マロー
ニー会長は今年度のテーマとして「ロータリーは世界を
つなぐ」( ROTARY CONNECTS THE WORLD )を掲げら
れました。
このテーマのもと「ロータリーの奉仕を通じて、有能で
思慮深く、寛大な人びとが手を取り合い、行動を起こす
ためのつながりを築いてまいりましょう」と述べられて
います。
そこで、地区運営方針として「ロータリーの未来を語り、
礎を築こう」と信条を発表され、５つの運営方針と地区
・クラブにおいて達成する目標が示されました。
休憩をはさみ 、会長・幹事、クラブ管理運営等々、各部門に分かれ分科会が開催されました。
各部門分科会に於いて地区の方針説明、質疑応答、事例発表などが活発に行われました。
分科会終了後は、再び本会議場に移動し、合同本会議第二部が開催されました。
東次年度地区研修リーダーによる各分科会の講評の後、晝田ガバナーエレクトの謝辞をもって
無事研修・協議会が終了しました。
その後、会場をホテルグランヴィア広島に移し、多くの協議会出席者が参加した懇親会が盛大
に開催されました。他クラブとの交流、親睦も図ることができ、協議会、懇親会を通じ次年度
のクラブ運営に大変有意義な一日となりました。

本会議(広島国際会議場)

５月１３日 累計：１，６２４，０００円 （本例会１３，０００円）

〇八木 裕：ゴルフの月例コンペで優勝することが出来ました。当日、一緒に廻っ

て頂いた中畝さんと広島東ロータリーの方々に感謝です。大量のハンディキャッ

プにも助けられました。(２口) ⇒ とばっちり：中畝將博（1口）
〇武士末修：先日の麻雀例会で優勝させて頂きました。それに役満の九蓮宝燈あがれました。あり

がとうございました。（２口）

〇小杉真澄：皆様のボックスにビアガーデンの御案内を入れさせて頂きました。今年のＡＮＡクラウ

ンプラザホテル広島屋上ビアガーデンは、スパークリングワインも飲み放題に加え、4月26日にオ

ープン致しました。懐かしのDisco&Soul Music とバーベキューで色々なお集まりに是非ご利用く

ださいませ。尚、本年も500円お得な前売りチケットを６月末まで販売致しております。ご購入の

際はスタッフまでお気軽にお声かけくださいませ。（２口）

〇中谷一彌：平成31年4月30日の夜孫達と年越しそばならぬ元号越しそうめんを頂きました。清々し

い令和元年5月1日は私どもの結婚記念日で共に祝うことが出来ました。良い思い出が出来ました。

（1口）

〇荒木康之：妻の誕生日に美しい花ありがとうございました。（1口）

〇山中庸詳：4月16日に妻の誕生日の花を送って頂きました。とても喜んでいました。ありがとうご

ざいました。（1口）

〇天野國幹：妻の誕生日に花を頂きました。ありがとうございました。（1口）

ペコペコ 吉田範子：Ｓ．Ａ．Ａ．読み間違え（１口）

かえるＢＯＸ：（１口）
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